



# DEMAIN AU CRÈS

un avenir pour tous

## Portraits de candidats :

**Marie Christine PANOS, Directrice d'EHPAD au CCAS de Montpellier**



## Son Profil :

Née le 31 mai 1961 à Montpellier, Marie Christine Panos est diplômée en science médico-sociale et a suivi une formation en soins infirmiers. Cadre A de la Fonction Publique Territoriale, son parcours professionnel l'a conduit à exercer tour à tour les métiers de gestionnaire ressources humaines et financières à la Mission Locale d'Insertion, responsable de Service d'Aide à Domicile, et Directrice d'un Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes, pour le Centre Communal d'Action Social de Montpellier. Elle dirige aujourd'hui une équipe pluridisciplinaire de 60 personnes constituée de médecin, infirmières, aides-soignantes, ergothérapeute, psychologue, agents sociaux, administratifs et techniques pour accompagner les personnes fragiles et vulnérables et préserver leur autonomie. Arrivée au Crès à l'âge de 13 ans, Marie Christine est très attachée à sa commune où une très grande partie de sa famille a vécu ou vit encore. Mère de 2 filles et grand-mère de 3 petits enfants, elle vit aujourd'hui dans le quartier ZAC maumarin.

## Sa Particularité :

Elue conseillère de Montpellier Méditerranée Métropole, Marie Christine Panos siège au conseil de Métropole depuis 2014 avec les 91 membres élus représentant les 31 communes du territoire métropolitain. Cette expérience lui a permis d'acquérir une vision globale des acteurs associatifs et institutionnels du territoire, et une expertise fine sur les projets d'envergure métropolitaine. Par ailleurs militante du parti socialiste, Marie Christine est une femme fidèle dans ses engagements, ayant la volonté de rassembler autour d'un même projet, la pluralité des compétences et des sensibilités politiques.

### *Elle a dit :*

**“ Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l'entraide et la solidarité visant à un but commun : l'épanouissement de chacun dans le respect des différences ”**

## Son engagement :

Marie Christine s'engage aux côtés de Thierry Bermond, pour développer les actions de solidarité et politiques publiques en faveur des personnes en rupture de parcours tout au long de la vie, et faire de la solidarité, un thème transversal à toutes les délégations municipales, au même titre que la démocratie participative et la transition écologique.

## Sa citation

Donne-moi le courage d'accepter ce que je ne peux pas changer, la force de changer ce qui peut l'être et la sagesse de distinguer l'un de l'autre – Marc Aurèle